
 

 

 

 
 

 

 

Ata de N°03 da sessão ordinária do dia 06 de março de dois mil e 

vinte e quatro. 

Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às 

19:00 horas ocorreu a sessão ordinária da Câmara Municipal de 

forma híbrida, sob a presidência do Presidente Haroldo Celso 

Maciel Junior, que após a chamada nominal dos Vereadores e 

tendo número regimental declarou aberta a presente sessão. Em 

seguida autorizou a leitura da ata da sessão anterior de forma 

eletrônica com supervisão por parte do secretário da casa vereador 

Alexandre Coelho, que após lida foi colocada a votação e 

aprovada por unanimidade. Em seguida realizou a leitura das 

matérias adentradas na sessão. Pela vereadora Andréia foi 

apresentado  requerimento nº04/2024 solicitando que seja feito a 

podagem das árvores dos Sítios; Pimenteira ao Distrito de 

Barreio; Sítio Baixa Grande ao Sítio Xique-Xique; Sítio 

Jacarandá ao Sítio Campo de Pouso; Sítio Cajueiro ao Sítio São 

Miguel e Sítio Lagoa ao Sítio Fazendinha; requerimento 

nº05/2024 solicitando a recuperação das estradas vicinais do Sítio 

Baixa Grande, ponto de referência Márcia Alexandrina e Sr. 

Tonhão ambas dão acesso ao campo de futebol e a casa da Sra. 

Lena e requerimento nº06/2024 solicitando o calçamento e 

instalação de luminárias da Vila Artur, localizada no Sítio Pedra 

de Coco I. Pelo vereador Rejane foi apresentado requerimento 

nº02/2024 solicitando que seja colocado redutores de velocidade e 

placas de proibido estacionar,  nos cruzamentos das rua Ministro 

Antônio Coelho com a rua Italiano Júlio Filizola. Pelo Vereador 

Haroldo Júnior foi apresentado requerimento nº04/2024 

solicitando a troca das luminárias do Bairro São José antigo 

Mirandinhas, por luminárias de LED; requerimento nº05/2024 

solicitando a reforma da UBS Alisson Mendes, localizada no Sítio 

São Joaquim; requerimento n°06/2024 solicitando calçamento em 

pedra tosca da rua Maestro Domingos  



 

 

 

 

 

 

de Paiva e requerimento nº07/2024 solicitando o piçarramento no 

Sítio Santos Reis, no ponto da entrada do Zé Ernandes até a caixa 

d’água e da entrada para Pedra Liza até a residência da dona 

Nilta. Pelo mesmo foi apresentado Moção de Aplausos nº01/2024 

a Escola Centro Educacional da Virgem Poderosa em razão da 

comemoração dos seus 79 (setenta e nove) anos de atividades e 

Moção de Pesar nº01/2024 pelo falecimento do Dr. Jaime Gomes 

Da Fonseca Filho, Ex-Secretário Municipal de São Benedito, que 

nos deixou em 26 de fevereiro de 2024. Pela vereadora Francisca 

Nunes foi apresentado requerimento verbal nº01/2024 solicitando 

a troca das luminárias das localidades de Angelim e Caí na água 

no distrito de Inhuçu por luminárias de LED. Em seguida realizou 

a votação das matérias da sessão anterior que após lida foram 

colocadas a discussão e votação; Requerimento nº01/2024 de 

autoria do vereador Rejane; requerimento nº01/2024 de autoria do 

vereador Jonas; requerimento nº01/2024 de autoria do vereador 

Marculino; requerimentos nº01 e 02/2024 de autoria do vereador 

Alex e requerimento nº03/2024 de autoria do vereador Haroldo 

Júnior sendo todos aprovados por unanimidade. Não havendo 

mais nenhuma matéria a tratar e nenhum orador inscrito, pediu a 

todos que ficassem de pé convocando todos os Edis para a 

próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 13 de março de 

2024 e invocando a proteção de Deus e da Pátria declarou 

encerrada a sessão.  

 

Plenário da Câmara Municipal de São Benedito, em 06 de março 

de 2024. 

 


